

**PERJANJIAN KERJASAMA PENJUALAN PUPUK UREA BERSUBSIDI
PT.PUPUK ISKANDAR MUDA(PIM) DENGAN DISTRIBUTOR CV.TANI
KARYA CABANG PADANG PARIAMAN**

SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Sebagai Syarat

Mencapai Gelar Sarjana Hukum



Pembimbing :

Linda Elmis. S.H., M.H

Misnar Syam,S.H., M.H

**FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG**

2018

**PERJANJIAN KERJASAMA PENJUALAN PUPUK UREA BERSUBSIDI PT.PUPUK
ISKANDAR MUDA(PIM) DENGAN DISTRIBUTOR CV.TANI KARYA CABANG
PADANG PARIAMAN**

Yobi M Pratama, 1110112102, Fakultas Hukum Universitas Andalas, PK I
(Hukum Perdata), 59 halaman, Tahun 2018

ABSTRAK

kebutuhan sumberdaya tani setiap tahunnya terus mengalami peningkatan yang signifikan. Hal ini disebabkan karena terjadinya perubahan cuaca yang tidak menentu, sehingga kegiatan pertanian atau perkebunan juga membutuhkan pengolahan yang tepat salah satu kebutuhan sumber daya tani yang perlu menjadi sorotan adalah pupuk. PT. Pupuk Iskandar Muda merupakan salah satu perusahaan yang bergerak di bidang produksi pupuk bersubsidi. Rumusan masalah 1. Bagaimana pelaksanaan perjanjian kerjasama dalam penjualan pupuk urea bersubsidi 2. Kendala-kendala dalam penjualan pupuk urea bersubsidi tersebut. Metode penelitian yang digunakan dalam penulisan skripsi ini adalah metode pendekatan yuridis emperis yaitu dengan meneliti pada PT. Pupuk Iskandar Muda cabang Padang. Adapun sumber data yang penulis gunakan yaitu data sekunder dan data primer. Data Sekunder diperoleh melalui studi dokumen atau dengan penelitian kepustakaan sehingga diperoleh data awal untuk menunjang pelaksanaan penelitian di lapangan. Sedangkan data primer dengan studi lapangan dengan teknik wawancara kepada nara sumber ataupun informan yang berkaitan dengan objek penelitian. Data-data tersebut dianalisis secara kualitatif dan disajikan dalam bentuk deskriptif. Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, dapat disimpulkan *pertama*, Pelaksanaan perjanjian kerjasama penjualan pupuk urea bersubsidi antara PT. Pupuk Iskandar Muda dengan CV. Tani Karya telah sesuai dengan apa yang di perjanjikan oleh kedua belah pihak yang tertuang didalam perjanjian ini *Kedua*, Kendala-kendala yang dihadapi dalam pelaksanaan perjanjian kerjasama penjualan pupuk urea bersubsidi antara PT. Pupuk Iskandar Muda dengan CV. Tani Karya yaitu data-data yang kurang akurat, lemahnya pengawasan dalam penjualan pupuk bersubsidi, penjualan pupuk bersubsidi di luar wilayah penyaluranya, serta faktor cuaca yg menyebabkan penyaluran pupuk bersubsidi menjadi terlambat.

